

)美川小学校だより

長子配布

覧

令和5年6月23日 第4号



【梅雨の季節がやってきた!】

じっとりとした空気が肌にまとわりつく湿気の多い日が続いています。そんな時は、やっぱりプールですよね。今年もとうとうプール開きがやってきました。

15日初日に入ったのは、2年1組と3年1組でした。「やったー。プールや!」と元気な声が聞こえてきました。着替え方・並び方・プールの入り方等、安全に学習するためのルールを指導しなければならず、初日は10分程しか入ることができなかったのですが、満足した表情をしていました。その日、午後から入った6年生はさすがに落ち着いていました。プール上でも先生の話をしっかりと聞き、水に慣れるための課題を次々と進めていきました。自分たちで掃除したプールは、さぞかし気持ちよかったことでしょう。

プールは多くの子どもたちにとって楽しみな学習となっていますが、危険も伴います。しかし、監視体制 は万全に整えなければなりません。学校運営上、人手が十分といえないところを、学

校運営協議会を通じてプール指導の経験がある2名の方に監視に来て頂くことになりました。火曜と木曜に入水中の子どもたちの見守りをしてもらっています。皆様の協力を得ながら、7月末までプールの学習を楽しく安全に実施したいと思います。

【奉仕作業・プール掃除ありがとうございます!】

6月3日(土)、かなり日差しの強い日になりましたが7時半から9時まで、草むしりやプール掃除にたくさんの皆さんに親子で参加して頂きました。プールは、ひまわり応援団の皆さんと6年生が担当して、きれいにしてくれました。本格的な高圧洗浄機も登場し、しっかり磨き上げて頂きました。草刈りもたくさんの方に手伝って頂いたおかげで、見通し風通しのよい、きれいな学校になりました。草刈り機もたくさん持ってきてもらって助かりました。美川学童野球クラブの皆さんには、グラウンドを担当して頂きました。お忙しい中、皆さん本当にありがとうございました。





【熱中症予防について】

暑い日が続いています。熱中症予防のために、学校での過ごし方について子どもたちと確認しました。 水分補給や塩分補給タブレットについても、約束しましたので、ご家庭でも確認をお願いします。

- *水筒には、水かお茶を入れます。
- ***塩分チャージのタブレットが必要な人は、約束を守って持ってきてください。**
 - ・タブレットは、下校前に食べます。
 - ・ごみは持ち帰ります。
 - ・歩きながらは、食べません。チャージ後に下校します。
 - ・友達には、あげません。

暑い夏は、これからが本番です。しっかり予防して元気に過ごしましょう。